

臨時休業でもしっかりとまとめをしました



3月4日から急に臨時休業に入ることになり、いろいろなことを中止せざる得ない状況ですが、本校の先生方からは「こんな時だからこそ、できるだけのことを子ども達のためにしてあげたい。子ども達にも、させてあげたい。」という声が多く上がりました。そこで、2日間のできることを模索し、卒業式の練習・6年生を送る会・6年生による「先生方との卒業を祝う会」を内容を簡素化しながらでも実施することになりました。「少しでも子ども達の心に残ることを!」という先生方の気持ちを子ども達も感じ取り、どの活動も真剣に取り組むことができました。さすが高郷の子ども達だと感じました。3月23日の卒業式に向けては、たった2回の練習しかできませんでしたが、きっと素晴らしい姿を見せてくれることと思います。

お知らせ

初任研後補充として1年間3年生の授業を担当していただいた春日先生が、2月28日をもって本校の勤務を終えることになりました。春日先生には平成29年度より3年間、本校の子ども達のために懇切丁寧にご指導をいただきました。特に、現2年生は1年生の時に担任していただき、小学校入学当初の大切な時期を支えていただきました。感謝申し上げます。ありがとうございます。

続いて、鈴木柚香先生ですが、2月22日(土)に入籍されて、管家柚香先生になられました。また、5月に赤ちゃんを出産する予定です。つきましては、3月12日から令和4年3月31日までの間、産休を取得する予定です。丈夫な赤ちゃんを産んで頂きたいと思います。補充に保健の先生については、4月1日に着任する予定ですので、新年度になりましたら紹介します。